

1<sup>er</sup> septembre 2009

09.380

**Question du groupe socialiste**

**Pas une session sans que les députés UDC ne tiennent des propos violemment alarmistes**

Déprédations du discours, certains députés sous l'emprise du café ou même à jeun sont irrespectueux envers les plus fragiles de notre société.

Comment se fait-il que de plus en plus de députés de ce type traînent dans les travées du Grand Conseil? Quel avenir pour ces députés en difficulté?

La faute à qui? Aux politiciens qui ont de moins en moins de repères? A leurs parents qui ont jeté l'éponge? Aux autorités qui devraient mieux les entourer?

Quelles mesures le Conseil d'Etat a-t-il prises ou envisage-t-il de prendre pour combattre ce fléau?

Signataires: T. Huguenin-Elie, C. Mermet, O. Duvoisin et B. Hurni.